

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Peran Organisasi Ikatan Pelajar Nahdlatul Ulama Ikatan Pelajar Putri Nahdlatul Ulama (IPNU-IPPNU) dalam Mengembangkan Karakter Religius Pelajar di Kecamatan Panggul Kabupaten Trenggalek” ini ditulis oleh Ahmad Ma’ruf, NIM. 17201153476, pembimbing Drs. H. Masduki, M.Ag.

Kata kunci: Peran, IPNU-IPPNU, Karakter Religius

Konteks penelitian: Di era globalisasi ini tengah terjadi krisis multidimensional dalam segala aspek kehidupan di tengah-tengah masyarakat kita. Kemajuan ilmu teknologi dan seni tidak diimbangi dengan kebudayaan dan peradaban yang pantas dan berkualitas, sehingga ilmu dan teknologi tersebut hanya melahirkan manusia-manusia yang kurang beradab. Keadaan tersebut mendorong lembaga pendidikan memiliki tanggung jawab untuk memberi pengetahuan, keterampilan dan mengembangkannya baik melalui pendidikan formal maupun nonformal. Salah satu pendidikan non formal itu adalah melalui organisasi Ikatan Pelajar Nahdlatul Ulama dan Ikatan Pelajar Putri Nahdlatul Ulama (IPNU-IPPNU).

Fokus penelitian dalam penulisan skripsi ini adalah (1) Bagaimana peran organisasi Ikatan Pelajar Nahdlatul Ulama, Ikatan Pelajar Putri Nahdlatul Ulama (IPNU-IPPNU) dalam mengembangkan karakter religius pelajar di Kecamatan Panggul Kabupaten Trenggalek? (2) Bagaimana hambatan organisasi Ikatan Pelajar Nahdlatul Ulama, Ikatan Pelajar Putri Nahdlatul Ulama (IPNU-IPPNU) dalam mengembangkan karakter religius pelajar di Kecamatan Panggul Kabupaten Trenggalek? (3) Bagaimana dampak organisasi Ikatan Pelajar Nahdlatul Ulama, Ikatan Pelajar Putri Nahdlatul Ulama (IPNU-IPPNU) terhadap karakter religius pelajar di Kecamatan Panggul Kabupaten Trenggalek?

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif dengan jenis penelitian study kasus. Metode pengumpulan data dalam penelitian ini adalah observasi, dokumentasi dan wawancara. Analisis data yang digunakan mencakup reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian yang didapatkan adalah organisasi Ikatan Pelajar Nahdlatul Ulama, Ikatan Pelajar Putri Nahdlatul Ulama (IPNU-IPPNU) sangat penting dalam mengembangkan karakter religius pelajar di Kecamatan Panggul Kabupaten Trenggalek, karena kegiatannya bersifat religius atau keagamaan. Selain itu juga sebagai garda terdepan kaderisasi NU dan merupakan salah satu badan otonom di NU. Kemudian anggota IPNU-IPPNU juga sebagai pelopor generasi muda dalam melaksanakan kegiatan-kegiatan keagamaan dan sebagai uswatun hasanah (suri tauladan yang baik) bagi pelajar yang lain. IPNU-IPPNU juga sebagai sarana untuk mengurangi tingkat kenakalan remaja yang sering terjadi di Kecamatan Panggul. Semua itu tidak terlepas dari kegiatan-kegiatan yang dilakukan seperti rutinan, tahlilan, manaqiban, sholawatan, ziaroh maqam, do’a bersama, peringatan isro’ mi’roj, penggalangan dana korban bencana dan lain-lain.

ABSTRACT

A Thesis entitled "The Role of the Organization of the Nahdlatul Ulama Student Association and Nahdlatul Ulama Female Student Association (IPNU-IPPNU) in Developing Student Religious Character in Panggul Trenggalek" was written by Ahmad Ma'ruf, Registered Student Number 17201153476, advisor Drs. H. Masduki, M.Ag

Keywords: Role, IPNU-IPPNU, Religious Character

Background: In this globalization era, there is a multidimensional crisis in all aspects of life in the midst of our society. The occurrence of tyranny, ignorance, injustice in all fields, moral decrease, increasing criminal acts and various other social illments seem to be part of our lives. The progress of technology and arts has not been matched by appropriate and quality culture and civilization, so that science and technology have only given birth to uncivilized humans. We can feel this phenomenon with the moral crisis that is sweeping the nation. This situation encourages educational institutions to have the responsibility to provide knowledge, skills and develop it through both formal and non-formal education. One of the non-formal education programs was through the Nahdlatul Ulama Student Association and the Nahdlatul Ulama Female Student Association (IPNU-IPPNU).

The focus of the research: (1) What is the role of the organization of the Nahdlatul Ulama Student Association and the Nahdlatul Ulama Female Student Association in developing the religious character of students in Panggul District, Trenggalek Regency? (2) What is the obstacle for the organization of the Nahdlatul Ulama Student Association and the Nahdlatul Ulama Female Student Association in developing the religious character of students in Panggul District, Trenggalek Regency? (3) What is the impact of the Nahdlatul Ulama Student Association organization and Nahdlatul Ulama Female Student Association on the religious character of students in Panggul District, Trenggalek Regency? The purpose of this research is to describe the conditions, roles, obstacles and impacts of the Nahdlatul Ulama Student Association and the Nahdlatul Ulama Female Student Association in developing the religious character of students in Panggul District, Trenggalek Regency.

This research uses a descriptive qualitative approach with a type of case study research. What is meant by descriptive qualitative research is the type of case study in IPNU-IPPNU which is one of the Islamic organizations in Indonesia. Data collection methods in this study were observation, documentation and interviews. Data analysis used includes data reduction, data presentation and conclusion.

The results of the research are The Organization of the Nahdlatul Ulama Student Association and Nahdhatul Ulama Female Student Association (IPNU-IPPNU) is very important in developing the religious character of students in Panggul District, Trenggalek Regency, as in religious IPNU-IPPNU activities. The Nahdlatul Ulama Student Association Organization and Nahdlatul Ulama Female Student Association (IPNU-IPPNU) is the frontline cadre of NU cadre and is one of the autonomous bodies in NU. In addition, members of the IPNU-IPPNU are

also the pioneers of the younger generation in carrying out religious activities. Besides that, it is also *uswatun hasanah* (good example) for other students. IPNU-IPPNU is also a means to reduce the level of juvenile delinquency that often occurs in Panggul District. All that can not be separated from the activities carried out such as routine reading *thalil*, *manaqib*, *shalawat*, *maqam* visit, prayer together, *isra mi'raj* celebration, raising funds for disaster victims and others.

الملخص

البحث العلمي بعنوان " دور جمعية الطالبين او الطالبات نهضة العلماء في تطوير الشخصية الدينية للطلاب في بانجول ترينغاليك " الذي كتبه أحمد معروف ، رقم القيد 17201153476 ، المشرف الدكتور ندوس الحاج مسدوقي الماجستير .

الكلمات الرئيسية : الدور ، جمعية للطالبين او للطالبات نهضة العلماء ، الشخصية الدينية

خلفية: في عصر العولمة هذا ، هناك أزمة متعددة الأبعاد في جميع جوانب الحياة في خضم مجتمعنا. يبدو أن وقوع الطغيان والجهل والظلم في جميع المجالات وانحدار الخلق وتزايد الأعمال الإجرامية والعديد من الأمراض الاجتماعية الأخرى جزء من حياتنا. لم يقابل تقدم التكنولوجيا والفن ثقافة وحضارة مناسبة وعالية الجودة ، بحيث أن العلم والتكنولوجيا يولدا سوى البشر غير المتحضرين. يمكننا أن نشعر بهذه الظاهرة من خلال الأزمة الأخلاقية التي تجتاح الأمة. يشجع هذا الموقف المؤسسات التعليمية على تحمل مسؤولية توفير المعرفة والمهارات وتطويرها من خلال التعليم الرسمي وغير الرسمي. أحد برامج التعليم غير الرسمي كان من خلال جمعية الطالبين او الطالبات نهضة العلماء.

مسائل البحث هي (1) كيف دور جمعية الطالبين او الطالبات نهضة العلماء في تطوير الشخصية الدينية للطلاب في بانجول ترينغاليك؟ (2) كيف العقوبات لدور جمعية الطالبين او الطالبات نهضة العلماء في تطوير الشخصية الدينية للطلاب في بانجول ترينغاليك؟ (3) كيف اثر جمعية الطالبين او الطالبات نهضة العلماء في تطوير الشخصية الدينية للطلاب في بانجول ترينغاليك؟

استخدم البحث المنهج الوصفي الكيفي مع نوع من دراسة حالة البحث.. وكانت طريقة جمع البيانات في البحث الملاحظة والتوثيق والمقابلة. تحليل البيانات المستخدم تشمل الحد من البيانات ، وعرض البيانات والاستنتاج.

نتائج البحث هي ان جمعية الطالبين او الطالبات نهضة العلماء مهم جدًا في تطوير الشخصية الدينية للطلاب في بانجول ترنغاليك، كما هو الحال في أنشطة جمعية الطالبين او الطالبات نهضة العلماء الدينية. وكانت جمعية الطالبين او الطالبات نهضة العلماء هي كادر المواجهة الأمامية لمستمر الجامعة نهضة العلماء وهي واحدة من الهيئات المستقلة في نهضة العلماء. وبالتالي فإن فإنها أيضًا اسوة حسنة (مثال جيد) للطلاب الآخرين. جمعية الطالبين او الطالبات نهضة العلماء هو وسيلة لخفض مستوى جنوح الأحداث الذي يحدث في كثير من الأحيان في منطقة بانجول. كل ما لا يمكن فصله عن الأنشطة التي يتم تنفيذها مثل الاعمال الراتبية والتهيل والمناقب والصلاة وزياروه المقام والصلاة معًا والتحذير من المعراج وجمع الأموال لضحايا الكوارث وغيرهم.